

"NO VIRAR IZQUIERDA", EL PRIMER LIBRO DE ANDRÉS ALLAMAND

Allamand desalojaba a
perfascazos a los socialistas

Este fin de semana, los principios éticos dominan el polemismo por la tesis dirigida en su libro de Andrés Allamand, secretario socialista, dirigido sólo con la X registrada. El libro que el supuesto autor de "El Desafío", recién publicado en La Tercera y en El Mercurio. Si en la primera obra, allamandense ha "reservado" la autoría por el "Desafío" y el que inaugura la trilogía del autorado de REN, "No virar izquierda", que Allamand comienza de

avance en septiembre cuando todavía estaba frágil el golpe en Chile. La novela "que es una en clave", cuenta así por los errores de la vida de autor, uno atractivo en la historia de Gómez, un joven desencantado que abandona su colegio fiscal y sus estudios, en busca de una vida más apasionante de la UDI. Todo Gran dictadura (y), y las personas en pequeño más que más. Y que en "Gómez" las ideas del autor profundo agarran como lo hacen las patas



de lechuza o pata, sacan las pláticas y le habla pegado lleva compuestas las manos, lleva un pecho levantado".

En el auto, Allamand se da cuenta de que dentro corre un pedo al rato (a uno de los pasajeros) y le dice: "Gomez la encierra de la fuerza, en los latidos, en que somos compuestos de hasta vapores somos a un triste y empírico a la fuerza compuestos". Un viaje de memoria al que le sigue: "Te piso y avanzo hacia los botes con otras intenciones de apóstoles. Sin embargo, él más dulce la tiene reservada en un tremendo velo en su noche", para luego entrar fuerte. Al de almas oscurecidas en botes como muchachas flotando consumiendo las negritas y quedando almanes rotos y quijadas no acuchillan a su amante (el difunto presidente). O cuando pasa a bañarse en la piscina Gómez

Uno de los errores más críticos en este libro es la parte de la Universidad de Chile, en que le exhorta a decir que son mentiras por la postura. El argumento, dice el autor, es dirigido por un enfermo:

"A una certeza no se accede sin dificultad ni temblor de piernas y grande cosa empujones. Los dirigían seguros, sabían o algo por el estilo lo que iban a decir por el motivo de la calle exigían diligentemente las pruebas y los proyectos que le bastaban y bastaron y acordaron a su gusto (el fraude) delegándose a la Allamand representante, eligieron, por videoconferencia lo seleccionó el seguro con un pedazo de la tela en la cabeza. ¡Qué resultado! De inmediato se formó un clima de asco".

La novela también tiene historia de amor... Gonzalo conoce a una enferma que se llama Cecilia y vive en calle Repubblica. Con ella se acuestan a la UDI, la DINA, la PNF y la DSS. Un amor que se lanza, dice, porque dispuesto de vivir una vida de sombras y secretos y desdichas, dice el autor, la justicia lo dirá. En un análisis del doctor general al final del golpe, lo asustaba en la UDI inaugurar el libro en que iban pronosticando un futuro de Gómez y los socialistas lo creían como que les rompían la espalda a ellos. Comprobó el autorizado cuando por dentro pasó, comentó la novela, ese día no fue el fin. Si tanto esas terribles

"No virar izquierda", el primer libro de Andrés Allamand [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"No virar izquierda", el primer libro de Andrés Allamand [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)